

CVC supervisará los diques del río Cauca aledaños a municipios de norte del Valle

Miembros de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, estarán supervisando los diques en los municipios de Zarzal, La Victoria y Obando.



Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Los diques aledaños al cauce del río Cauca en los municipios de Zarzal, La Victoria y Obando, están en proceso de supervisión por miembros de la Dirección Ambiental Regional - DAR Brut de la CVC. Esto con el fin de poder detectar cualquier tipo de anomalía que pueda afectar a los habitantes de estos sectores en la temporada invernal de fin de año que ya se comenzó a sentir en la región.

Lina Johana Mosquera, técnica operativa de la regional Brut de la CVC, expresó que "lo que hacemos es verificar visualmente en qué estado se encuentran los diques y de acuerdo a los resultados encontrados poder dar las recomendaciones necesarias a cada uno de los propietarios de los predios y a la administración municipal para que se adopten los correctivos del caso. Y así evitar cualquier situación adversa que se pueda presentar al paso de crecientes o de desbordamiento del río".

Pese a que los diques ubicados en el área del municipio de Zarzal y la zona rural de La Victoria son los adecuados, actualmente se puede considerar que sí presentan algunos puntos críticos. Por lo anterior, desde hace varios meses se ha hecho un llamado a las administraciones locales, propietarios y autoridades competentes para que puedan emprender lo correctivos necesarias.

Le puede interesar:

Malos hábitos de los caleños podrían generar inundaciones más graves: Alcaldía



A las plantas de tratamiento de Emcali llegan toneladas de basura, lo que genera emergencias graves, especialmente en épocas de lluvias.

En el dique que se encuentra en el municipio de **Obando**, se logró detectar un tipo de discontinuidad en varios puntos, situación con la que se puede inferir que pone en riesgo la protección que el conjunto de obras debería ofrecer.

Asimismo, Jorge Antonio Llanos, Coordinador de la Unidad de Gestión de Cuenca Los Micos - La Paila - Obando - Las Cañas en la Dar Brut de la CVC, dijo que "lo anterior se suma a la situación en los corregimientos El Pleito y Juan Díaz donde el dique está cercano a la propia orilla del río y además es esbelto. Así como en el corregimiento de Molina, donde el dique es bajo y discontinuo".

A su vez, se tiene conocimiento de que la Asociación de Usuarios del Distrito de Adecuación de Tierras del Norte del Valle - Asonorte- y la administración municipal de Obando, ya cuentan con un estudio técnico que les permite conocer las diversas situaciones que se deben emprender para construir un dique de protección contra inundaciones, que ofrezca una buena garantía a los predios y habitantes de la zona del anillo de protección conocido como Quebrada Los Micos y el canal Moja Huevos.

Le puede interesar:



En Cali cayó en unas horas la lluvia que generalmente cae en un mes: CVC

En una lluvia fuerte caen 40 milímetros en 24 horas; en Cali cayó aproximadamente tres veces más agua en una cuarta parte de ese tiempo.



9 Noticiero 90 Minutos

0

Igualmente, Llanos agregó que "Tenemos algunos sectores que requieren de toda la atención como lo es el puente de Guayabal en el municipio de Zarzal, el municipio de La Victoria a su paso por el centro poblado y Obando en los corregimientos El Pleito, Molina y Juan Díaz, así como en algunos predios donde no existe dique".

También hay otro punto que ha captado la atención, tanto de la Corporación como de entidades del orden municipal y departamental, pues en el corregimiento de San Pedro, en el municipio de La Victoria, tienen a su paso uno de los diques. En ese lugar, la administración local, la Gobernación del Valle y los dueños de predios, en conjunto con las asesorías técnicas que brinda la CVC, pudieron desarrollar una serie de obras temporales en el mes de mayo, a fin de dar protección de orilla para que pueda contrarrestar la erosión marginal que presentaba el dique.

La Victoria, es ahora uno de los sitios con mayor riesgo por ser ribereño al río Cauca, pues esta es una localidad en la que se presenta la mayor vulnerabilidad en cuanto a inundaciones causadas por este afluente.

Le puede interesar:

Piden no replicar información falsa sobre emergencias que ocurrirían en Cali



Entre la información difundida se habla de posibles cortes de agua, caos en la ciudad por lluvias y derrumbes.



0

Por este motivo, la CVC, así como lo dio a conocer en el transcurso de días anteriores, aportará nueve mil millones de pesos para poder ejecutar las labores de trabajo para la construcción de las obras de protección que se necesitan. Sumado a eso, a los diques se le construirán también unos canales que permitan drenar de manera eficaz, los residuos de los canales, seguida de dos acciones de bombeo que permite evacuar las aguas de escorrentía hacia el río.

Vea también:

